



令和4年度
八代市立植柳小学校 学校だより

いずかし

令和5年2月20日

植柳小学校長 大住和行



1/26 持久走大会実施



今年度の体育的行事の締めくくりとなる持久走大会を、1月26日(木)に、球磨川河川敷で実施しました。子供たちは、多くの声援を受けながら元気よくスタートし、自分のベストタイムを目指して走りました。左の写真は6年生の様子です。小学校での、最後の持久走大会でした。

長距離が得意な子供や苦手な子供、意欲的にスピードを上げて走っている子供や苦しそうに走っている子供など、姿は様々でした。子供たちの応援をしながら、子供にとっての持久走大会の意義をあらためて考えました。

- ☆ 1年前より成長した自分に気付く
- ☆ きつくても頑張れる自分に気付く
- ☆ 自分を応援してくれる人がいることに気付く

このほかにも、各々の子供にとっての意義があると思います。この行事をとおして、それまで気づいていなかった自分の力や他者への感謝に気付くことができたら幸いです。

【教科の結果】

2年生から6年生まで、それぞれの2教科(国語・算数)、合計10教科の結果は次のとおりです。

① 全国平均を上回った教科

10教科中、4教科

※昨年度は8教科中、2教科

② 前年度より伸びが見られた教科

6教科中、4教科

※昨年度は6教科中、3教科

まだ、課題はありますが、昨年度より、改善しているといえます。

調査結果は、学力の特定の一部分についてのものではありませんが、引き続き、子供たちの学力向上に全職員で取り組みます。

県(市)学力・学習状況調査について

【質問紙の結果】

子供が自分を大切な存在だと思っているか、子供の社会性、学級環境、生活・学習習慣などを把握するための意識調査も行っています。

① 子供への寄り添い

「先生はクラスみんなを褒めてくれる」、「分かるまで教えてくれる」などについては、8割～9割前後の肯定的な回答がありました。

② 規範意識の育成

「授業中にふざけない」、「規則や決めたことを守る」などについては、昨年度より改善しましたが、依然として課題が残りました。規範意識の醸成に引き続き取り組みます。